



三中だより

令和6年5月31日

5月号

調布市立第三中学校

chofu3@chofu-schools.jp

三中の伝統を引き継いで

校長 宇田川 裕美

本年度が始まってから、気付くともう5月も終わりを迎えようとしています。この2か月余りの間、保護者の皆様には保護者会への出席や、調布市防災教育の日の引き取り訓練など、さまざまご協力いただき、誠にありがとうございます。

保護者会では、今年度の学校経営方針についてお話させていただきました。今年度も本校のモットーである、「あいさつの三中」「一生懸命の三中」「三中プライド」を大切にしながら、自他ともに認め合い、高め合い、安全で安心できる居場所となり生徒も教職員も生き活きと活動できる学校を目指して取り組んでまいりたいと思います。特に、予測困難で、不安定な国際状況に生きることになる生徒たちに、自ら考え、情報を精選し、判断し、困難を乗り越える力が必要な時代であることから、以下の力を育てまいりたいと思います。

- 1 社会の変化に主体的に対応でき、自らのキャリアを構築できる力の育成
- 2 命の大切さを知り、人権尊重の理念のもと多様性を認め合う人間関係形成力の育成
- 3 失敗や困難を乗り越え、社会を生き抜く力の育成

今後、本校の教育活動へのご理解、ご支援賜りますよう、どうぞよろしくお願いいたします。

さて、今の学校は、6月1日に予定されている運動会に向けて、本格的に練習が始まり、生徒たちの元気な掛け声が校庭から聞こえてくる毎日となりました。

生徒たちは、学校行事に一生懸命だけでなく、授業にも熱心に取り組んでいるところです。今月の全校朝礼では、自分の意見を大切にしてほしいと思い、次のような話をしました。

例えば、授業において、間違えてしまったり、人と全然違う意見だったりしたときに、恥ずかしいなどと思い、発言したりすることを躊躇してしまうことがあります。しかし、もしかしたら、自分の考えが誰も思いつかないような貴重な意見だったかもしれません。自分の意見を伝えることで、自分の力をさらに伸ばすことにつながったり、周りの友達の考えが広がったりするなど、プラスにも考えられます。間違ったかもしれない、失敗したなどと思うと、嫌な気持ちになってしまいがちですが、挑戦することで新たな発見や目標に近づくこともあると発想を転換してほしいと思います。トーマス・エジソンの言葉に、「私は失敗したことがない。ただ、1万通りのうまく行かない方法を見つけただけだ。」というものがあります。エジソンは、何度も失敗を繰り返しながら、決して諦めずに挑戦し続け、たくさんの発見をしました。ぜひ、生徒の皆さんにも自分たちの可能性を信じて、いろいろなことに挑戦してほしいと思っています。

明日6月1日の運動会でも、個人だけでなくクラスなど全体で取り組む競技があります。生徒たちの自主的な活動が重要となりますが、生徒たちはより良い運動会にしようと、生徒同士で意見を出し合いながら、励まし合い、高め合いながら取り組んでいる姿がたくさん見られます。保護者・地域の皆様には、いろいろとご協力をいただいております、誠にありがとうございます。一生懸命の三中を体現する生徒たちの活躍を、ぜひ、楽しみにしていただけたいと思います。

調布市防災の日

4月27日は調布市防災の日でした。自衛隊・立川駐屯地より講師の方をお招きして防災啓発講話を行っていただきました。

今年初めに起こった能登半島地震における自衛隊の救助、支援活動が詳しく紹介され、災害時は「自助・公助・共助」を意識して行動する事を学びました。

また、3校時からの引渡し訓練では天候の関係で急遽、各教室での訓練となりましたが、保護者の皆様のご協力によりスムーズに行うことができました。ありがとうございました。



離任式

5月2日に昨年度、本校を異動された先生方への離任式を行いました。5名の先生方が出席され、代表生徒がお別れの言葉を述べ、花束をお渡ししました。異動された先生方からは三中の思い出や三中生の良いところ、これからの三中生に望むことなどをお話ししていただきました。



8組 校外学習

5月8日、8組生徒が校外学習で多摩六都科学館を訪れました。新学期が始まり初めての8組生徒全員での校外学習です。

事前学習では施設の利用ルールや、公共の場でのマナーを守る、グループ行動する際の注意点等を確認し、それぞれ校外学習での目標を決めました。当日はグループに別れ行動し、班長を中心に、班員同士で確認し合いながら見学しました。天候にも恵まれ、生徒同士の親睦を深める充実した学習となりました。



明日は運動会です

天候が心配されますが、明日は運動会を予定しております。当日の天候や気温の上昇などが懸念されますので水分の確保などご家庭でも熱中症対策を講じていただくと助かります。また、当日の保護者参観ですが、受付は正門となっております。尚、駐輪場の確保が困難なため、自転車での来校はご遠慮いただけますようお願い申し上げます。